
Nouvelles bulles de réunion
(English version below)

Dans la continuité de la mise à disposition d’espaces de travail, 2 nouvelles bulles de réunion ont été recemment
installées.

Ces petits espaces vous permettent de vous isoler ou de vous réunir pour travailler. Ces bulles sont équipées de ports
USB, de prises électriques et d’une ventilation.

Une deuxième bulle duo est disponible dans le bâtiment Eiffel au 1er étage de l’espace Vivant près de la salle de
réunion VI.144.
Une bulle quatro est disponible dans le bâtiment Bouygues entre l’entrepreneuriat et la Fabrique.

Pour rappel une bulle duo est déjà à votre disposition en espace Vivant près de la salle VI. 144,

et une au 3ème étage près de la salle VI. 346.

Elles sont installées de façon définitive et sont réservées aux usagers de l’école non étudiants.

Nous restons à votre disposition.

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

New meeting bubbles

As part of the ongoing provision of workspace, 2 new meeting bubbles have recently been installed.
These small spaces allow you to isolate yourself or get together to work. The bubbles are equipped with USB ports,







electrical sockets and ventilation.
 

A second duo bubble is available in the Eiffel building on the 1st floor of the Espace Vivant near meeting room
VI.144.
A quatro bubble is available in the Bouygues building between the entrepreneurship area and the Fabrique.

 
As a reminder, a duo bubble is already available in the Espace Vivant near room VI. 144 and one on the 3rd

floor near room VI. 346.
 

They are permanently installed and are reserved for non-student users of the school.
 

We remain at your disposal.
 

    
 

All DPIET teams,
Department of heritage and property management

 


